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Mesdames, Messieurs, 
 
Après le report des diverses modifications des règlements et des statuts lors de 
l'Assemblée des délégués au Lac Noir, la commission d'élevage a retravaillé ces sujets 
sensibles. Les avis de nos éleveurs divergent fortement en ce qui concernent les 
adaptations. Plusieurs séances ont été consacrées à des discussions approfondies sur le 
sujet et à l'élaboration de propositions. 
 
Lors du National FM, avec la vente aux enchères de poulains, la commission d'élevage 
s'est de nouveau fortement engagée. Pendant deux jours, nous avons soutenu le bon 
déroulement de la manifestation. 
 
L'approbation des étalons à Glovelier est un événement très important pour la commission 
d'élevage. Il montre la voie à suivre pour notre élevage. En amont, de nombreuses heures 
ont été investies. Des décisions parfois difficiles doivent être prises et elles ne sont pas 
toujours faciles à prendre. 
 
A l'occasion du Test en station, les membres de la commission d'élevage ont fait preuve 
d'une très grande polyvalence. Le programme prévoyait notamment deux visites de 
contrôle par semaine. Lors de la préparation et de l'organisation du test final, partout où on 
avait besoin d’aide, les membres de la commission d'élevage sont intervenus. 
 
L'accouplement dirigé, la préservation des lignées, la formation des juges sont les thèmes 
les plus importants sur lesquels nous continuons de travailler. 
 
Un grand merci à mes membres de la commission d'élevage qui sont très motivés ainsi 
qu'à Svetlana Erb qui tient les procès-verbaux. C'est un grand plaisir de travailler avec une 
équipe aussi formidable. 
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